



さくら小学校だより

令和7年9月19日

## さくらんぼ No. 5



### 松山市総合体育大会(水泳の部)



体育主任 高橋 元氣

7月22日に松山市総合体育大会(水泳の部)が実施されました。さくら小学校からは4~6年生の20名の児童が参加しました。

練習した成果を十分に発揮できるよう、総体当日も全員が精一杯頑張りました。200mリレーでは女子5位、150mメドレーリレーでは男子1位、女子3位となりました。個人種目では、6名が入賞しました。さらに、女子50m平泳ぎでは、中矢紫媛さんが大会新記録を樹立するなど、さくらっ子が大活躍した総体となりました。



## 金管バンド部の活動

音楽主任 松末 真由美

7月25日(金)に松山市民会館大ホールで開催されたジュニアバンドフェスティバルに出演しました。

今年は「銀河鉄道999」と「Paradise Has NO BORDER」に挑戦。演奏に楽器のパフォーマンスや体の動きを取り入れ、会場を盛り上げました。松山市民会館大ホールに響き渡った真っ直ぐで力強い音は、きっと観客の心に届いたことでしょう。

本番を終えるたびに、技術的だけでなく精神的にも成長していることを実感します。他の学校のすばらしい演奏から多くの刺激を受け、充実した一日となりました。

